

Maison Rifflard



Elevage Avicole de la Cerleau



Qui sommes nous ?

Les œufs sont pondus chez nous à la CERLEAU issus de notre propre production avec des poules en plein air qui pâturent du matin au soir .



Nourrit avec
du *Blé* et du *Maïs*



Les œufs sont ramassés à la main 2 fois par jours ce qui permet d'avoir toujours des œufs frais pour une vente en direct du producteur au consommateur .

*Avec une livraison à la demande
plusieurs fois par semaine .*



Les poulets de chair blanche sont nés, élevés, abattus dans les Ardennes !
Élevés en plein air alimentation blé et maïs .

Nous portons la marque :
Gage de qualité et d'Authenticité

